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例会報告 第２６４７回 平成３１年３月１４日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：東副ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹田会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■お客様 ：  

 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  竹田会長                          

3/8に平田小学校のタイムカプセルを埋設しましたが、その記事が高知新聞に

載っていました。 

本日は下村さんの入会式ですが、平田で室内装飾の業務をしています。ロー

タリーの理念に近い方だと思います。親睦とかその他の面でも活躍してくれる

と思います。 

 

■幹事報告  高瀨幹事                           

■東日本大震災復旧・復興支援団体活動状況確認調査より： 

・調査実施にかかるご協力のお願い 

 

■四万十ロータリークラブより： 

・例会変更のお知らせ 

 

■国際ロータリーデータサービス部より： 

・国際大会のクラブ代議員について 

 

■ＪＡＳＲＡＣより： 

・音楽をご利用になるときの著作権の手続きについて 

 

■中村 RC より： 

・例会変更のお知らせ 

 

■米山記念奨学会」より： 

・ハイライトよねやま 

 

■ロータリーの友より： 

・情報提供の依頼について 

 

例会終了後 定例理事会を開催します。 

 

欠席届 11 名 

 

■入会式                                 

新入会員氏名   ： 下村 芳正 

新入会員発表   ： 池組織委員長 

新入会員紹介   ： 高瀨幹事 

           下村さんは内装業の代表者をしています。よろしくお

願いします。 

歓迎挨拶     ： 竹田会長 

会員証交付    ： 竹田会長 

所属委員会発表  ： 高瀨幹事 企画委員会／職業奉仕委員会 

援助する会員発表 ： 東副ＳＡＡ  西田会員 

 

歓迎の挨拶 竹田会長 

ご入会ありがとうございます、以前から入会を希望していました。筒井会員、

西田会員、高瀨幹事と一緒になってやっと入会していただきました。これから

よろしくお願いします。 

 

入会の挨拶 下村芳正さん 

皆様、こんにちは。先程、竹田会長、池会員から紹介された通りです。入った

段階で自分が何を出来るのかわかりませんが、皆様の教えを守りながら頑張っ

ていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

■誕生日・結婚記念日                              

３月誕生日 欠席者：小松会員、吉尾会員 

３月結婚記念日 池会員 

欠席者：立田会員、小松会員、小栗会員、田野会員 

中野会員 

 

■プログラム  有田企画委員長                         

卓話 吉田会員 

2600地区、長野県になります。そち

らの方から2000･2001年度の財団奨

学生としてアメリカのミネソタ州に

環境教育ということで留学させてい

ただきました。向こうは5580地区、

ミネソタ州とウィスコンシン州とサ

ウスダコダ、ノースダコダ州の一部

が入ってるところになります。五大湖の一番上にあるダルースという港町でし

た。留学させていただいたご縁で向こうのRCに毎回毎回、例会に参加させてい

ただきました。その地区にある３つのクラブに毎回、顔を出させていただきま

した。そこで私が感じたのは、ロータリーって言うのは家族なんだと強く意識

■会長        竹田 米廣          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        高瀨 一也          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       山本 浩司          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  小栗 学                 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   竹葉 良仁                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 



しました。 

帰って来てからもタイミングがあえばRCに顔を出させていただき、また東京ロ

ーターアクトクラブでメンバーをやらせていただきました。長野のほうで仕事

を終えた時には財団学友会の幹事をやらせていただいておりまして、現在もそ

れは続いているんですが、今は財団学友会は無くなってピースフェローに集約

されています。 

仕事を転々としてきましたが、最後日本でやっていた仕事は長野県の会社で薬

品会社の治験の仕事です。その会社が傾いてきたので早期希望退職に手を上げ

ました。私は以前から環境の仕事がしたいと思っておりました。ちょうどJICA

で南部アフリカのボツアナ共和国で環境教育の仕事があったので申し込み、二

年ほど向こうの環境保護団体で環境教育の仕事をしてきました。財団奨学生と

してアメリカで学ばせていただいたことが形になったと言うことだと思ってい

ます。 

二年の任期を終え、この一月に帰ってきたばかりなのですが友人に宿毛が大好

きな人が居て、会うたびに宿毛宿毛と言ってたのでいつか宿毛に行こうかなと

思っていたら、是非来てくれということで一ヶ月ほど宿毛で仕事をすることに

なりました。宿毛は綺麗で見るとこもいっぱいあり食べ物も美味しく人情味が

あついと感じます。また時間があれば顔を出したいと思うのでよろしくお願い

いたします。 

 

卓話 今井会員 

1992年、平成5年に四国銀行に入行しまして、最初の配属店が香川県の観音寺

支店でした。一年間は中の仕事をして、その後は集金を中心にした外務をやり

ました。観音寺の思い出に残ってることは、今は若い子はあまりやらないので

すが札勘です。当時の支店長から言われて時間があればお札の束から数枚抜い

て何枚あるか報告しろと言われてやっていた記憶があります。とてもタフな支

店長でして、私の今の銀行員生活の基礎になっています。後は、観音寺は冷凍

食品のカトキチの地元でして25日と月末は工場にお給料の支払いで行員二人で

行きまして、100人くらいが並んでる所に一時間くらいかけてお給料の支払い

をしてた記憶がございます。その時は通常であれば銀行に帰ってからお金を持

って工場に行くんですが、取りに帰る時間も無くて黒い行員用のバッグにお金

を入れるんですが、それに入りきらない分はバイクの後ろに取り付けてある黒

い缶に現金を入れてそのまま回ってたというとても危険な事をしてたという記

憶があります。 

1995年7月に岡山支店のほうに異動になりまして、その時は2年半くらい外務を

してたんですが、そのときの思い出は初めて新規開拓をやらせていただきまし

た。なかなか新しい取引先も取れなくて成果は上がらなかったんですが、非常

に良い勉強になったと思います。同僚に非常に恵まれ、一緒にスキーに行った

りボウリングをして遊んだり、充実した時期でした。後は、銀行のバイクに乗

っててトラックと事故してしまいまして、右足を複雑骨折して50日くらい入院

してました。当時はドクターから正座も出来なくなると言われましたが骨移植

をして、今では後遺症も無くスキーも出来ております。 

1998年7月、東京の国際部に異動になりまして4年半くらい居ました。大半が為

替のディラーをやっていました。当時の思い出は、苦い思い出なんですが良く

負けました。負けすぎて負けるのが嫌で、もう出してくれと言ってました。非

常に反省した時期でした。埼玉に住んでいたんですが、毎日通勤に電車で1時

間20分かけてまして、非常にタフな労働環境にありました。良かったのは短期

間、アメリカに留学させていただいたことがありました。その時に私がアメリ

カから帰った直後くらいにテロがありまして、テロの被害にあったワールドト

レードセンターのみずほ銀行に行ってました。 

2003年、今治に異動になりましてこちらでは主に海運造船の担当をさせていた

だきました。外航船の建造の資金をファイナンスするという仕事なんですが、

当時は非常に為替相場がよくて、外航船は売上代金がドルで入るもので円安で

あれば売上がすごく伸びました。非常に大きな取引もさせていただきました。

面白かったのは地方銀行ですから地元のイベントに参加するわけですが、タオ

ルを振って踊るおんまく踊り等に参加しました。 

2007年に神戸支店に異動になりまして一年間、融資をやった後に新規開拓をや

ってたんですが、神戸支店は当行では特別な店でして神戸には地方銀行が無い

所でして、地元銀行があまり強くなくて三宮の商店街のお客様はほとんど当行

がメインでした。非常に商店街の方と親密になって、商店街のお手伝いもよく

しました。丸五年間居ました。思い出は大手企業に新規開拓で飛び込みをさせ

ていただいたりしました。例えば、丸亀製麺に飛び込みで行ってお取引をさせ

ていただいたりしました。プライベートでは六甲山に山登りに行って片道4時

間、くだりは2時間でしたが、その後に有馬温泉に入って帰ったりしました。

西宮の神社の新年の福男にもチャレンジしました。 

2012年に松山支店に移動になりました。伊予銀行が強い場所で苦労しました。

思い出は石鎚山に登ったりしました。 

2014年6月に本部の総合企画部に異動になりまして、こちらはお客様との接触

はあまりないんですけど主に役員の折衝とか各部署に指示を出したりしまし

た。社外的には金融庁とのやり取りをしたりする部署でした。非常に心身とも

に困憊するような二年半でした。思い出は中期経営計画の現計画の叩き台を作

るのに関与しました。 

2016年9月に本店営業部に異動になり、外部の統括をしてまして部下行員の指

導をしてました。本店営業部に青空会というゴルフの会がありまして、そちら

の事務局をやってまして歴史が40年会員数が80名を超えてました。非常に勉強

になった記憶がございます。 

昨年の9月に宿毛支店の支店長として異動になりました。嫁1人子ども2人と一

緒に宿毛市民として生活しています。 

 

■出席報告                                 

５９．２６％ 

 


